

SÜDER NEWSLETTER



Ausgabe 14 / Mai 2019

Seite 1 von 2

Vorwort

Liebe Süder,

wenn ich an meine aktive Zeiten als Fußballer, in der Jugend wie als Senior, denke, werde ich wehmütig. Ich gehöre nicht zu den Menschen, die meinen, dass früher **alles** besser war. Allerdings gibt es Unterschiede zu heute, die eigentlich traurig sind. Zum Training gehen war keine Verpflichtung, sondern selbstverständlich – und es machte Spaß. Schließlich traf man seine Freunde, mein Verein bestimmte einen ganz wesentlichen und wichtigen Teil meines Lebens. Wir hatten ganz wenig Geld, die ersten Fußballschuhe sparten meine Eltern sich vom Mund ab, Trikots, Hose und Stutzen waren selbstverständlich in den Vereinsfarben und wurden meist ebenfalls von den Eltern bezahlt. Es war trotzdem außerhalb ihrer Vorstellung, dass man seinen Beitrag nicht bezahlte, Mahnungen gab es eigentlich kaum.

Die Amateure spielten sonntags, nach dem Heimspiel der A oder B-Jugend guckte man die 1. Mannschaft. Trainer und Betreuer der Jugendmannschaften kamen aus dem Kreis der Eltern und Spieler, die ihre aktive Laufbahn aus den verschiedenen Gründen wie Gesundheit, Beruf oder Alter beendet hatten. Eltern erfüllten ihren Kindern mit der Anmeldung einen großen Wunsch, sie gaben sie nicht für den Beitrag mit der Erwartung ab, dafür ein Jahr Aufsicht, Erziehung und Bespaßung delegieren zu können. Höhepunkte eines Samstags waren häufig die Vereinsfeste, Anlässe gab es ja genug.

Genug des Rückblicks. Ich weiß, die Zeit lässt sich nicht zurück schrauben. Wir können aber zusammen ein paar kleine Schritte in die richtige Richtung machen, ich weiß, dass viele Mitglieder sich genau das wünschen.

Euer
Holger Reinders
1. Vorsitzender



Abstieg besiegelt?!

Die Entwicklung in den letzten Wochen geht eindeutig in Richtung Kreisliga B. Dem müssen wir uns stellen und uns damit intensiv auseinandersetzen. Natürlich gibt es immer noch den kleinen Funken Hoffnung auf den Verbleib in der Kreisliga A, dennoch laufen alle Planungen zweigleisig und tendenziell und schwerpunktmäßig in Richtung B-Klasse.

Einige Leistungsträger konnten bereits für die neue Saison verpflichtet werden. Mit Oliver Förster, Pascal Magner und Tobias Wild haben bereits die Spieler aus dem Fortuna NLZ für die neue Saison zugesagt. Das ist ein wichtiges Signal für alle Spieler, die uns in der neuen Saison unterstützen wollen und werden.

Die Trainerfrage ist noch nicht geklärt. Allerdings steht fest, dass Christian Schumacher nicht mehr die „Erste“ am Weidenweg trainieren wird. Vorstand und sportliche Leitung sind einhellig der Meinung, dass ein Kreisliga erfahrener Trainer, der gute Kontakte hat, der „Richtige“ wäre. Wir warten im Moment ab, welcher der geeigneten Kandidaten zu uns passt?

Peter Waldinger / 2. Vorsitzender



Jahreshauptversammlung nicht vergessen

Am kommenden Montag, 13.05.2019, findet im Haus Tillmann die diesjährige Mitgliederversammlung statt. Einladung und Tagesordnung sind form und fristgerecht kommuniziert worden. Wir freuen uns über eine rege Teilnahme!



SÜDER NEWSLETTER



Ausgabe 13 / Mai 2019

Seite 2 von 2

G-Junioren

Wir suchen für unsere „Kleinsten“ im Alter von 4-6 Jahren dringend Verstärkung. Spaß, Freude und Begeisterung stehen im Training und Spiel im Vordergrund. Interessierte Kinder melden sich bitte mit ihren Eltern dienstags in der Zeit von 17:00 Uhr bis 19:00 Uhr in unserer Geschäftsstelle am Weidenweg 3 (direkt neben dem Sportplatz).



Inkasso offener Posten

Ab sofort treiben wir unsere offenen Beiträge nach der 1. Mahnung über ein Inkassounternehmen ein. Leider hat die Vergangenheit gezeigt, dass trotz mehrfacher Mahnungen keine Reaktion erfolgte. Die offenen Posten lagen zum Teil bei über 3.000 €.

Vereinsheim

Es gibt nur noch wenige Vereinsheime und Kneipen, in denen an Spieltagen der Bundesliga Sky angeboten wird. Wir bieten unseren Mitgliedern und Fans dieses Angebot. Besuchen Sie doch an den Spieltagen unser Vereinsheim.



Tabellenstände der Jugendteams in der Leistungsklasse:

A-Junioren (U19): Platz 9 von 12 / 20 Punkte

C-Junioren (U15): Platz 11 von 12 / 11 Punkte

D-Junioren (U13): Platz 9 von 10 / 17 Punkte

Die generelle Situation unserer Jugendteams in der Leistungsklasse ist kritisch. Leider konnte bis dato kein Team endgültig die Liga halten bzw. die Berechtigung zur Teilnahme an der Relegation



Die nächsten Spieltermine

1. Mannschaft	12.05.2019	TuS Gerresheim - Hilden 05/06	15:00
U19	12.05.2019	Hilden 05/06 - SC D.-dorf-West	11:00
U15	11.05.2019	SV Lohausen - Hilden 05/06	13:00
U13	11.05.2019	Hilden 05/06 - SG Unterrath	13:30



Kreistag Düsseldorf

Am 06.05.2019 fand der ordentliche Kreistag des Fußballkreises Düsseldorf statt. Bernd Biermann wurde erneut als Vorsitzender gewählt. Ingrid Waldinger ist im Fußballausschuss als Kreis-Senioren-Bildungsbeauftragte ebenfalls im Amt bestätigt worden.

Klaus Kraatz, der ehemalige Schatzmeister unseres Vereins, wurde im Rahmen des Kreistages mit der Ehrennadel des DFB ausgezeichnet.

